

## La Secrétaire d'État pour l'Amérique latine et l'Afrique M<sup>me</sup> Christine Stewart

M<sup>me</sup> Christine Stewart a été nommée au poste de Secrétaire d'État pour l'Amérique latine et l'Afrique par le Premier ministre Chrétien, en novembre 1993. Elle a été élue pour la première fois à la Chambre des communes en 1988 pour représenter la circonscription de Northumberland, en Ontario.

Elle a été porte-parole du caucus libéral pour l'Agence canadienne de développement international et critique adjointe pour les Droits de la personne; vice-présidente du Comité du caucus libéral pour les Affaires extérieures et la Défense, membre du Comité permanent des affaires étrangères et du commerce extérieur de la Chambre des communes ainsi que membre du Sous-comité du développement et des droits de la personne et du Sous-comité de l'exportation des armes. De 1988 à 1990, elle a été membre des Comités permanents des droits de la personne et de la condition des personnes handicapées.

M<sup>me</sup> Stewart est une ancienne directrice générale du centre *Horizons of Friendship*, organisme caritatif non sectaire d'aide au développement en Amérique centrale. Elle a également travaillé en tant qu'infirmière au *Cobourg District General Hospital* et au sein de l'Ordre de Victoria. En 1971 et 1972, elle a vécu au Honduras, où elle a travaillé dans des organismes de développement.

De 1982 à 1987, M<sup>me</sup> Stewart a été membre et présidente du Comité pour la reconstruction et le redressement du Conseil canadien de coopération internationale. Elle a siégé au Comité de sélection des projets d'aide d'urgence à l'Afrique. Elle a également été déléguée à la Session extraordinaire des Nations Unies pour la crise africaine et au Forum international de l'année des sans-abri. Elle est membre du Conseil d'administration du Programme des banques d'alimentation du comté de Northumberland et présidente de la *Northumberland Coalition Against Media Pornography*.

M<sup>me</sup> Stewart a reçu un Baccalauréat en sciences infirmières de l'Université de Toronto en 1963. M<sup>me</sup> Stewart et son mari ont trois enfants.